

Alerta por brote de gastroenteritis en playas brasileñas preferidas por uruguayos

Salto



Publicada el: 07/01/25	Visitas: 56
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/alerta-por-brote-de-gastroenteritis-en-playas-brasileñas-preferidas-por-uruguayos_13789.php

ALERTA POR BROTE DE GASTROENTERITIS EN PLAYAS BRASILEÑAS PREFERIDAS POR URUGUAYOS

Salto

Alerta por brote de gastroenteritis en playas brasileñas preferidas por uruguayos

Advertencia ante el incremento de casos de gastroenteritis en las playas brasileñas más visitadas por uruguayos.

Declaración de alerta sanitaria por casos de gastroenterocolitis en Guarujá, Brasil

Las autoridades sanitarias de São Paulo, Brasil, han declarado un brote de gastroenterocolitis en la localidad de Guarujá. Según la agencia de noticias oficial, aún se investiga si los casos de diarrea aguda están relacionados con el contacto con aguas recreativas contaminadas o con el consumo de alimentos preparados sin las condiciones adecuadas.

Situación actual

Este martes, la Secretaría de Salud paulista esperaba recibir más información que permita definir la magnitud del brote.

Hasta el momento, se han reportado alrededor de 2,000 casos en las zonas turísticas de Guarujá.

Este aumento en la cantidad de pacientes ha llevado a reforzar el sistema de atención municipal con médicos y enfermeros.

Aumento de casos en otras localidades

Con el transcurrir de los días y la llegada del verano, también se han detectado casos en el municipio cercano de Praia Grande y en balnearios de estados adyacentes, como Santa Catarina, donde ciudades como Florianópolis e Itajaí han presentado aumentos en la incidencia de infecciones gastrointestinales. Este fenómeno no es nuevo, ya que durante la temporada estival, la aglomeración en playas y hábitos de salud menos equilibrados contribuyen a la propagación de virus.

Los más comunes son los gastrointestinales, que afectan el tracto digestivo y provocan síntomas como diarrea y náuseas, siendo causados principalmente por adenovirus y enterovirus, los cuales se transmiten a través del contacto con superficies, agua y alimentos contaminados.

Características de la enfermedad

La gastroenterocolitis se considera una enfermedad autolimitada, lo que significa que los virus suelen permanecer en el organismo entre tres y siete días.

Actualmente, no existen medicamentos específicos para combatir estos virus, y el tratamiento se enfoca en aliviar los síntomas.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

ALERTA POR BROTE DE GASTROENTERITIS EN PLAYAS BRASILEÑAS PREFERIDAS POR URUGUAYOS

Alerta por brote de gastroenteritis en playas brasilenas preferidas por uruguayos

Tags

alimentos, advertencia, enfermedad, gastroenterocolitis, uruguayos, visitadas, sanitaria, diarrea, gastrointestinales, gastroenteritis, incremento, aumento

Noticias relacionadas

3.6 * *La Oms emite alerta ante brote misterioso en la República Democrática del Congo: ya se han registrado más de 70 fallecimientos*

4.6 * *Aumentan los casos de gastroenteritis en Salto tras las celebraciones navideñas*

3.5 * *Congo en "máxima alerta" por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas*

4.5 * *Crisis sanitaria en Vietnam: La gripe aviar afecta gravemente a tigres y leones, con trágicas consecuencias*

4.1 * *La Oms despliega equipos en Congo para investigar brote letal que ha cobrado numerosas vidas*

4.9 * *Incremento de casos de rotavirus en Uruguay: síntomas incluyen diarrea, vómitos, malestar abdominal y fiebre alta*

3.8 * *Precauciones esenciales para viajeros a Brasil: alerta por contaminación en las aguas de Río de Janeiro, Camboriú y Florianópolis*

3.8 * Alerta sanitaria en playas del lago: Precauciones por presencia de cianobacterias

4.3 * La directora de Medio Ambiente de la Idm confirma que todas las playas de Maldonado son seguras para disfrutar de un baño refrescante

4.0 * Enigma en el Congo: las autoridades emiten advertencias sobre una enfermedad que ha cobrado la vida de decenas de personas

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo